



**Nombre de alumnos: Carlos Daniel
García Tovar**

**Nombre del profesor: Julio Cesar
Vazquez**

**Nombre del trabajo: Investigación de
tratados**

**Materia: Tratados y acuerdos
comerciales**

**Grado: Noveno cuatrimestre de
derecho**

Grupo: A

Tratados y acuerdos comerciales

Un acuerdo es un convenio entre dos o más partes o una resolución premeditada de una o más personas.

El acuerdo sería o se podría decir que son una negociación de dos a tres personas o más que buscan el fin de satisfacer necesidades o para que sus intereses tengan un objetivo dentro de la conversación de cualquier ámbito (TEMA).

- Real Acuerdo
- Acuerdo judicial, acuerdo de sala o acuerdo de tribunal
- Acuerdo diplomático o internacional (Tratado)
- Acuerdo comercial
- Acuerdo social
- Acuerdo estratégico-social
- Acuerdo Marco
- Acuerdo Marco Internacional
- Acuerdo entre caballeros
- Acuerdo de confidencialidad
- Acuerdo de cooperación, acuerdo de amistad o acuerdo de amistad y cooperación
- acuerdo de paz

Esos se podrían decir que serían los acuerdos necesarios dentro de lo común porque así buscan algo de su interés para que busquen un fin lucrativo.

Estos Tratados y Acuerdos Interinstitucionales están disponibles en el Sistema de Información de Tratados Comerciales Internacionales (SICAIT) de la Secretaría de Economía.

ACUERDO de Asociación Económica, Concertación Política y Cooperación entre los Estados Unidos Mexicanos, por una Parte, y la Comunidad Europea y sus Estados miembros, por Otra, firmado en la Ciudad de México, el veintinueve de noviembre de dos mil seis (Segundo PROTOCOLO Adicional).

ACUERDO de Asociación Estratégica entre los Estados Unidos Mexicanos y la República Argentina, firmado en la Ciudad de México, Distrito Federal, el treinta de julio de dos mil siete.

ACUERDO de Asociación Estratégica entre los Estados Unidos Mexicanos y la República de Chile, firmado en la ciudad de Viña del Mar, el veintiséis de enero de dos mil seis.

ACUERDO de Asociación Estratégica entre los Estados Unidos Mexicanos y la República de Costa Rica, suscrito en la Ciudad de San José, Costa Rica, el treinta de julio de dos mil nueve.

ACUERDO de Comercio y Cooperación Económica entre el Gobierno de los Estados Unidos Mexicanos y el Gobierno de Ucrania, firmado en la ciudad de México, el veintisiete de mayo de dos mil tres.

ACUERDO de Cooperación Científica y Tecnológica entre los Estados Unidos Mexicanos y la Comunidad Europea, firmado en la ciudad de Bruselas, Bélgica, el tres de febrero de dos mil cuatro.

ACUERDO entre el Gobierno de los Estados Unidos Mexicanos y el Centro de Comercio Internacional relativo al Establecimiento de una Oficina en México, firmado en la Ciudad de México y en Ginebra el catorce de octubre de dos mil ocho, y de las Notas intercambiadas en esa misma fecha, para efectos de interpretación.

ACUERDO entre el Gobierno de los Estados Unidos Mexicanos y el Gobierno de Estados Unidos de América para el Fomento de la Seguridad en la Aviación, firmado el 18 de septiembre de 2007, en la ciudad de Montreal, Canadá.

ACUERDO entre el Gobierno de los Estados Unidos Mexicanos y el Gobierno de la República de la India para la Promoción y Protección de las inversiones, firmado en la ciudad de Nueva Delhi el veintiuno de mayo de dos mil siete.

ACUERDO entre el Gobierno de los Estados Unidos Mexicanos y el Gobierno de los Estados Unidos de América sobre Cooperación Aduanera Relativa a las Declaraciones de Origen Efectuadas en el Marco de las Disposiciones sobre Acumulación de Ciertos Tratados de Libre Comercio, firmado en Davos, Suiza, el veintiséis de enero de dos mil siete.

ACUERDO entre los Estados Unidos Mexicanos y el Organismo para la Proscripción de las Armas Nucleares en la América Latina y el Caribe relativo al establecimiento de su Sede en México, firmado en la ciudad de México, el seis de febrero de dos mil tres.

ACUERDO entre los Estados Unidos Mexicanos y la Organización Internacional para las Migraciones relativo al Establecimiento en México de una Oficina de Representación, firmado en la ciudad de México, el siete de abril de dos mil cuatro.

ACUERDO entre los Estados Unidos Mexicanos y la República de Guatemala sobre Reconocimiento Mutuo de Certificados de Estudios, Títulos y Grados Académicos a Nivel Primaria, Secundaria y Medio Superior o sus Equivalentes, firmado en la Ciudad de Guatemala el veintiséis de octubre de dos mil nueve.

ACUERDO entre los Estados Unidos Mexicanos y la República de Panamá para la Promoción y Protección Recíproca de las Inversiones, firmado en la ciudad de México, el once de octubre de dos mil cinco.

ACUERDO para la Promoción y Protección Recíproca de las Inversiones entre el Gobierno de los Estados Unidos Mexicanos y el Reino de España, firmado el 10 de octubre de 2006 en la Ciudad de México.

Dentro de todo eso son tratados o acuerdos necesarios para que México lleve un puntos importantes y guardes protección de cada una de ellas dentro de otro países tengas entrada y salida de mercancía de cada país a otro sin que no los dejen pasar al igual a otro países de diferentes acuerdos como de comercio etc.

<https://www.cofide.mx/blog/estos-son-los-acuerdos-y-tratados-de-comercio-exterior-de-mexico>

<https://www.ecured.cu/Acuerdo>